

MATERIA:
ESTADO Y POLITICA
DOCENTE
LIC: RAMIRO ROBLERO MORSALES
ACTIVIDAD
ENSAYO:
PRESENTA LA ALUMNA:
ESTHELA PEREZ GONZALEZ
LICENCIATURA EN TRABAJO SOCIAL Y
GESTION COMUNITARIA
3 "B

Frontera Comalapa, Chiapas
15 DE JULIO DE 2020

INTRODUCCION

Este ensayo ase referencia de las principales definiciones teóricas, las cuales han sido formuladas por diversos actores del tema actores sociales al acto de incrementar o ampliar algunas características físicas que permita el bienestar de una sociedad, implica una evolución en las relaciones de individuos. Se analiza además de aspectos teóricos sobre los consejos como demacración territorial, haciendo énfasis en lo local como la dimensión mas apropiada para entender el impacto de los actores, aspectos teóricos sobre los consejos populares como demarcación, se abordaran conceptos sobre la perspectiva que es el conjunto de técnicas y métodos apropiados para estudiar los procesos de transformación sociocultural de la localidad.

El contenido tiene tres aspectos las que se defines como: desarrollo social, desarrollo económico y desarrollo político.

Todos los actores sociales, políticos y económicos serán todas aquellas acciones que permitan el bienestar de los individuos dentro una sociedad de igualdad con equidad

DESARROLLO

Los actores de la política social constituye fuerzas colectivas y/o institucionales que son claves para la definición y consolidación de un sistema de política social, pero a la vez son instrumento que influyen, en la misma configuración de otros actores en el seno de la estructura social, sobre todo en el posicionamiento de ideas sobre los temas de lo social o en la formación de solidaridades, los actores sociales se integran con diversos elementos y presenta características específicas, que se resumen en los siguientes puntos

1. Son fuerzas sociales e institucionales
2. . tiene la posibilidad de hacerse presente un contexto
3. Se reconoce como actores con potencialidades transformadoras.
4. Promueven tender puentes de comunicación con actores de otros entornos.
5. Se orientan a auto identificar necesidades y recursos social
6. Problematizan cuestiones y/o demandas sociales.

Un actor social se define por las metas que se ha propuesto alcanzar por su capacidad de modificar la realidad, es actor en la medida que logra identificar, comprender y alcanzar sus intereses estratégicos los actores siempre tiene la capacidad de acuerdo a sus esfuerzos social, de concentrar alianzas técnicas o estratégicas con otros actores, para lograr el cumplimiento de sus demandas, es un proceso de toma de decisiones, de alianza, de movimiento de fuerzas sociales en conflicto, de consenso, de respeto, para supera la posibilidad de que unos actores ignoren y excluyan a otros. Existen diversas tipologías para caracterizar a los actores de la política social. Actores iniciativas Estatales (Estado, gobiernos y sociedad política) estos actores se conforman por el apartado estatal, las administraciones públicas nacionales y locales, por los organismos, instituciones y empresas públicas, además de la sociedad política, es decir los poderes del estado.

Generalmente los actores desarrollan sus actividades teniendo como un marco de acción y como finalidad el bien publico.

Actores de la naturaleza social (familia, comunidad y barrio) estos actores son componentes de la naturaleza social humano, estos no son considerados catalizadores y potenciadores de las políticas sociales. Estos actores representan la parte micro sociales, también puede convertirse en elementos de resistencia, construcción, cambio y transformación de las esferas estatales.

Actores internacionales (comunidades de naciones, organización del estado y organización financiera) este tipo de actores están relacionados con los espacios de definiciones de las políticas sociales que se encuentra mas allá de los Estados nacionales. Estos actores representan la parte macro social que define lineamientos sociales hacia lo micro-social por eso tiene una manera de un impacto en las esferas estatales, privadas, civiles y de naturaleza social. Las relaciones entre Estado-Mercado-Social Civil-Familia-Comunidad-Actores Internacionales, conforman distinto grado, que permite definiré modelos e ideas políticas sociales, de la legitimidad de ciertas necesidades e interés de un políticas, mismo que es un mecanismo o dispositivo socio-político que orienta los perfiles de la política social. (Laurell1996)

Los actores generan relaciones en tanto situaciones de conflicto/consenso, homogéneas/heterogéneas,

horizontales/verticales, democráticas/autoritarias, progresivas/regresivas, excluyentes/incluyentes, plurales/singulares, las cuales dependerán sustantivamente del contexto social. Así mismo es importante mencionar que los actores de la política social tienen una naturaleza institucional y cuentan con perfiles socio-jurídicos distintos, pero a la vez tienen funciones o roles diferentes de acuerdo a sus finalidades o sus objetivos, es claro que los distintos actores de la política social pueden perseguir sus objetivos estratégicos diferentes, aun teniendo un mismo perfil. Los actores como de las iniciativas socio-civiles, podrán tener planteamientos, positivos, finalidades, métodos y procedimientos diferentes. Lo mismo sucede con los actores de las iniciativas estatales, puede tener visiones y proyecciones diferentes que una local, pudiendo tener una perspectiva de complemento de contraste y contradicción.

CONCLUSION

Los actores sociales consideran los escasos resultados de los objetivos planeados en ser fundamentales en el direccionamiento.

Los objetivos de desarrollo del milenio no terminaron, y van más lejos para abordar las causas de fondo de la pobreza, para lograr el compromiso que permita el logro de la mejora de las necesidades humanas de forma prioritaria sobre lo económico, los actores deberían estar relacionados de tener un ambiente sano, mediante la aplicación de políticas sustentables, a manera de brindar bienestar en las sociedades y que, a través del uso adecuado de los recursos, permita mantener la sostenibilidad financiera sin afectar el medio. De esta manera se podrá lograr un desarrollo verdaderamente sostenible.

Bibliografía

Laurell